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議会報告会実施報告書 

 

 

１ 開催日時 令和６年１１月１３日（水）午後６時００分～７時３０分 

２ 開催会場 二ツ井町庁舎 

３ 参加者数 １人 

４ 出席議員 （班長）武田正廣（司会進行者）渡辺優子（報告者）大髙 翔 

 （記録者）阿部 誠 

            藤田克美 安井英章 後藤 健 

５ 報告内容 （１）令和５年度 議会の活動状況 

 （２）予算、決算等の審議概要 

①令和６年度能代市一般会計当初予算について 

②令和５年度能代市一般会計決算及び特別会計決算について 

６ 意見、要望、提言等  別紙のとおり 

７ その他特記事項（改善点・気付いた点を含む。） 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

※報告書は班長が開催日から２１日以内に議長に提出するものとする。 



（１）議会に関する事項

番号 意見、要望、提言等の内容 報告会における対応

1
議会への陳情を行うにあたり、メールなど
もっと簡易に出来る方法は無いか。

簡易な手続きにすることで、メリットも多くなる半
面、陳情の件数が過剰に増えることで、慎重な
審議を行うに当たり不具合が起こるデメリットも
考えられる。慎重に考える必要がありますの
で、意見として承ります。

（２）市当局に関する事項

番号 意見、要望、提言等の内容 報告会における対応

1

能代市の広報などの文書にカタカナ英語の
表記が多い。市民が読みやすくなるよう、注
釈をつけたり、もしくは日本語で表記したり
するなどの対応をお願いしたい。

貴重なご意見として市当局へお伝えいたしま
す。

2

能代市の水道事業を外資系の企業である
ヴェオリアジェネッツ（株）が受託をされてい
るが、民営化を進めていくにあたり、外資系
の企業に所有権を渡すことの無いようにお
願いしたい。

貴重なご意見として市当局へお伝えいたしま
す。

3

外国人労働者の受け入れについて、負の
側面も考えて欲しい。労働者が増えた場
合、市でその家族も見なければならなくなる
心配がある。イスラム教など宗教の面も心配
だ。日本のルールよりも宗教の教えを第一
に考えてしまう。土葬の問題なども起こって
くると考えるが、能代市でも可能なのか、条
例の検討を要望します。

様々な事が考えられますので、慎重に検討を
していただくよう、市当局へお伝えいたします。

4

次世代エネルギーの利活用、地球温暖化
防止の予算が通りましたが、お金をドブに捨
てているようなもの。地球温暖化は二酸化炭
素が原因という証拠は無いのに、なぜ議決
をしたのか納得がいきません。

貴重なご意見として市当局へお伝えいたしま
す。

（３）議会報告に対する質疑
なし


